

Premios de la Crítica barcelonesa

**Han sido otorgados al pintor
Capdevila y al escultor Subirachs**

En el Real Círculo Artístico, bajo la presidencia de don Alberto del Castillo, se reunieron los críticos de arte para otorgar el Premio de la Crítica barcelonesa, correspondiente a la pasada temporada. Efectuadas las diversas votaciones, reunieron el mismo número de votos el pintor Manuel Capdevila y el escultor José María Subirachs. El jurado, por unanimidad, acordó que ambos fueran declarados premios de la Crítica.